

ABSTRAK

Sabahrudin Laode Mago, 2014, “ *NIGEM* Pada Masa Kolonial Belanda di Gorontalo Abad XX “. Adapun permasalahan yang disajikan dalam penelitian ini adalah bagaimana latar historis munculnya ide atau gagasan adanya *NIGEM* di Gorontalo oleh colonial Belanda dan realisasi *NIGEM* yang membantu colonial Belanda selama ia melakukan penjajahan di bumi Gorontalo. selain itu dibahas juga latar historis yang menjadikan *NIGEM* sebagai perusahaan milik Negara Indonesia.

Penelitian ini dilakukan dengan metode penelitian sejarah *NIGEM* (perusahaan listrik) di Gorontalo sejak hadirnya listrik di Gorontalo pada masa kolonial Belanda Hingga tahun 1945. Memang kita semua menyadari akan kemajuan keteknologi saat ini khususnya di Gorontalo yang membuat listrik semakin menjamur dimasyarakat sebab benda ini sangat dibutuhkan oleh manusia. Namun Dimasa sekarang ini kurang mendapat perhatian bahkan peninggalan-peninggalan Belanda (benda-benda sejarah) telah beralih fungsi, yang lebih memprihatinkan bangunan-bangunan yang tidak terawat bahkan mulai hancur seiring dengan pertambahan waktu, dimasa mendatang kondisi seperti ini perlu mendapat perhatian yang serius dari berbagai pihak terutama pemerintah dimana bangunan garpu induk listrik sekarang ini telah dijadikan sebagai lapangan indoor bulutangkis. Seharusnya bagaimanapun primitifnya bangunan dan listrik pada waktu itu merupakan nenek moyangnya keberadaan listrik di Gorontalo. Apalagi saat ini terjadinya krisis dibidang energi hal ini perlu mendapat perhatian dalam melihat peluang dan tantangan perlistrikan di Gorontalo.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang historis *NIGEM* di Gorontalo dan bagaimana perkembangannya hingga tahun 1945.

Dalam penelitian ini menggunakan metodologi sejarah, metodologi sejarah termuat juga metode. Inti pokok metode sejarah meliputi *heuristic*, *kriktik sumber*, *interpretasi* dan *historiografi*. Penelitian ini mudah-mudahan akan memperkaya ilmu pengetahuan yang lebih khususnya ilmu sejarah dari unit sejarah kecil keunit sejarah yang lebih luas.

Kata Kunci : *NIGEM*